
Протокол № 270 

заседания Совета Ассоциации «Саморегулируемая организация  

«Союз дорожников и строителей Курской области» 

 

27 марта 2023 г.  г. Курск 

ул. Бойцов 9-й дивизии, д. 179а 

Начало заседания:  14:30  

Конец заседания:  15:15  
   

На заседании присутствовали члены Совета Ассоциации «Саморегулируемая 

организация «Союз дорожников и строителей Курской области» (далее по тексту - 

Ассоциация): 

Глущенко В.А. (директор ООО НПК «Титан»). 

Каратеев Д.С. (ген. директор ООО «КАДЭС»).  

Мартынов М.Н. (председатель Курской областной организации профсоюза 

работников строительства и промышленности строительных материалов РФ). 

Пархоменко А.В. (директор ОБПОУ «Курский монтажный техникум»). 

Переверзев В.И. (директор ООО «АНОД»). 

Плотников А.П. (директор ООО «СМУ - 17»). 

Шиляков Ю.Н. (директор ООО «Технология»). 

 

Кворум имеется. 

 

Присутствовали: 

Зам. ген. директора Ассоциации – Ашихмин В.И. 

Ген. директор ООО «ЭНКИ» - Богданов И.С. 

Ген. директор ООО «Кварта-Л» - Тяпочкин А.Н. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Избрание секретаря и председателя заседания Совета Ассоциации. 

2. О приеме в число членов Ассоциации. 

3. О внесении изменений в реестр членов Ассоциации. 

4. О преимуществах применения технологии ЛСТК в строительстве.  

 

1. По первому вопросу повестки дня с предложением избрания Председателя и 

Секретаря заседания Совета Ассоциации слушали Д.С. Каратеева, который предложил 

следующие кандидатуры: избрать Председателем заседания Совета Ассоциации – 

Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – Плотникова А.П. 

 

На голосование ставится вопрос: «Избрать Председателем заседания Совета 

Ассоциации – Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – 

Плотникова А.П.».  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Избрать Председателем заседания Совета Ассоциации – 

Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – Плотникова 

А.П.».  

 



2. По второму вопросу повестки дня слушали Президента Ассоциации В.А. 

Глущенко, который сообщил присутствующим о поступившем заявлении о приеме в 

число членов Ассоциации от следующего кандидата: 

Общество с ограниченной ответственностью «ЭНКИ» (ИНН 9709018029 ОГРН 

5177746284645).  

Заявление на 1 уровень ответственности компенсационного фонда возмещения 

вреда, объекты капитального строительства (кроме особо опасных, технически сложных 

и уникальных объектов, объектов использования атомной энергии). 

 

На голосование ставится вопрос: «Принять в члены Ассоциации Общество с 

ограниченной ответственностью «ЭНКИ» (ИНН 9709018029 ОГРН 5177746284645). 

Установить право осуществлять строительство, реконструкцию, капитальный 

ремонт, снос объектов капитального строительства по договору строительного подряда, 

договору подряда на осуществление сноса в отношении объектов капитального 

строительства (кроме особо опасных, технически сложных и уникальных объектов, 

объектов использования атомной энергии). 

Установить в соответствии с заявлением: 1 уровень ответственности 

компенсационного фонда возмещения вреда. 

В соответствии с частью 12 статьи 55.6. Градостроительного кодекса РФ, 

настоящее решение Совета Ассоциации вступает в силу со дня уплаты в полном объеме 

взносов в компенсационный фонд возмещения вреда Ассоциации, а также 

вступительного взноса».  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Принять в члены Ассоциации Общество с ограниченной 

ответственностью «ЭНКИ» (ИНН 9709018029 ОГРН 5177746284645). 

Установить право осуществлять строительство, реконструкцию, 

капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства по договору 

строительного подряда, договору подряда на осуществление сноса в отношении 

объектов капитального строительства (кроме особо опасных, технически сложных 

и уникальных объектов, объектов использования атомной энергии). 

Установить в соответствии с заявлением: 1 уровень ответственности 

компенсационного фонда возмещения вреда. 

В соответствии с частью 12 статьи 55.6. Градостроительного кодекса РФ, 

настоящее решение Совета Ассоциации вступает в силу со дня уплаты в полном 

объеме взносов в компенсационный фонд возмещения вреда Ассоциации, а также 

вступительного взноса».  

 

3. По третьему вопросу повестки дня слушали Президента Ассоциации В.А. 

Глущенко, который сообщил присутствующим о поступившем заявлении о внесении 

изменений в реестр членов Ассоциации от Общества с ограниченной ответственностью 

«Кварта-Л» (ИНН 4632220569 ОГРН 1164632062858).  

Заявление о внесении изменений в реестр членов Ассоциации в связи с 

изменением уровня ответственности по обязательствам по договорам строительного 

подряда, договорам подряда на осуществление сноса (компенсационный фонд 

возмещения вреда) – 2 уровень ответственности (стоимость работ по одному договору не 

превышает пятьсот миллионов рублей) поступило на электронную почту Ассоциации 

21.03.2023г., 22.03.2023г. передано в Ассоциацию нарочным. 

Ген. директор ООО Кварта-Л» А.Н. Тяпочкин также обратился устно с просьбой 



рассмотреть вопрос в отношении ООО Кварта-Л» на ближайшем заседании Совета 

Ассоциации. 

Во исполнение п. 5.1.2. Положения о контроле за деятельностью своих членов в 

части соблюдения ими требований стандартов и правил саморегулируемой организации, 

условий членства в Ассоциации письмом от 21.03.2023г. № 62 ООО «Кварта-Л» было 

надлежаще уведомлено о необходимости предоставлении требуемой информации в срок 

до 26.03.2023г. (на ближайшее заседание Совета Ассоциации). 

Письмо от 21.03.2023г. № 62 было направлено на официальный адрес электронной 

почты ООО «Кварта-Л» и своевременно получено. 

Присутствующий на заседании Совета Ассоциации ген. директор ООО Кварта-Л» 

А.Н. Тяпочкин истребуемые документы не представил, пояснив, что документы, 

запрошенные на портале Госуслуги, в настоящее время не получены.  

В связи с непредставлением документов (справки об отсутствии судимости) к 

моменту рассмотрения на заседании Совета Ассоциации, в пределах соблюдения сроков 

рассмотрения заявлений членов Ассоциации, перенести вопрос о внесении изменений в 

реестр членов Ассоциации в отношении ООО «Кварта-Л» на заседание Совета после 

предоставления запрашиваемых документов. 

 

На голосование ставится вопрос: «Перенести рассмотрение заявления Общества 

с ограниченной ответственностью «Кварта-Л» (ИНН 4632220569 ОГРН 1164632062858) 

о внесении изменений в реестр членов Ассоциации до предоставления в Ассоциацию 

запрошенных у ООО «Кварта-Л» сведений. В случае несвоевременного представления 

необходимых требуемых документов в Ассоциацию (в срок, превышающий 30 дней с 

момента поступления заявления в Ассоциацию) все негативные последствия будут 

отнесены на ООО «Кварта-Л», так как лицо, предоставляющее документы, должно 

предоставить их своевременно, употребив все имеющиеся законные способы». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Перенести рассмотрение заявления Общества с 

ограниченной ответственностью «Кварта-Л» (ИНН 4632220569 ОГРН 

1164632062858) о внесении изменений в реестр членов Ассоциации до 

предоставления в Ассоциацию запрошенных у ООО «Кварта-Л» сведений. В случае 

несвоевременного представления необходимых требуемых документов в 

Ассоциацию (в срок, превышающий 30 дней с момента поступления заявления в 

Ассоциацию) все негативные последствия будут отнесены на ООО «Кварта-Л», так 

как лицо, предоставляющее документы, должно предоставить их своевременно, 

употребив все имеющиеся законные способы». 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня слушали директора ООО «Технология» 

Ю.Н. Шилякова с предложением о  широком внедрении технологии строительства из 

легких стальных тонкостенных конструкций (ЛСТК) для малоэтажного строительства в 

целях реализации Стратегии развития строительной отрасли и жилищно-коммунального 

хозяйства Российской Федерации на период до 2030 года с прогнозом до 2035 года, а 

также в целях скорейшего восстановления разрушенных территорий ДНР, ЛНР, 

Запорожской и Херсонской областей. 

Ю.Н. Шиляков информировал об имеющейся у ООО «Технология» 

производственной базы и готовых решениях для малоэтажного домостроения, а также 

строительства производственных и складских помещений. 

 



На голосование ставится вопрос: «Принять информацию к сведению. 

Продолжить работу по данному вопросу».  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов.  

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Принять информацию к сведению. Продолжить работу по 

данному вопросу».  

 

 Повестка дня исчерпана.  

 

 

Председатель собрания 

 

Глущенко В.А. 

 

 

Секретарь собрания 

 

Плотников А.П. 

 


